



竹明かりづくり

12日(水)に6年生が竹明かりの制作活動をしました。昨年度に引き続き、小田淵地区在住の杉浦さんの呼びかけで行われました。2月初旬に材料となる竹と型紙が用意され、児童がいろいろなアイデアを考えながら下絵をかき、竹に貼り付けたり、中に入れる照明機器を自分たちの手で作ったりして準備を進めました。

当日は、体育館に多くの地域の方が応援にかけつけ制作活動が行われました。電動ドリルによる穴があけられる音があちらこちらで響く中、みるみるうちに作品が完成していきました。

完成した作品をステージに並べてみたり、校舎に置いて灯りをともしてみました。その出来栄えにどの子も満足そうでした。地域の方と話しながら懸命に作業し、初めて使う道具に緊張しながらも上手に完成させました。とても貴重な体験をすることができました。



読み聞かせ

21日(金)に読み聞かせが行われました。読み聞かせが始まると、児童たちはとても集中して聞いています。時には、笑い声や歓声があがり、和やかな雰囲気になります。

本年度も新しく読み聞かせの会に入っていた方がいらっしゃいました。さらに多くの方にご協力いただけるとありがたいと思います。3月7日

(金)が本年度最終の会となります。読み聞かせに関心のある方がいらっしゃいましたら、一度ご覧いただくとありがたいと思います。見学されたい方は学校へ問い合わせるか、または8:15分ごろ直接、学校までお越しください。



通学団会 ～来年度に向けて～

13日(木)に通学団会が行われました。来年度に向けて新しい通学団の組織づくりを行いました。来年度に入学する1年生に、通学班のお世話係になる児童が通学班のお知らせを持って行きます。各班の集合場所や集合時間をしっかりと伝えてほしいと思います。

来年度、4月初めに登校するときは1年生の保護者に協力をいただいて集合場所まで送っていただいたり、お世話係が迎えに行ったりして、うまく登校ができるようにしたいと思います。

現6年生は、新しい班を見守り、しっかりと引継ぎを行っていきます。しばらくは仮の通学班として様子を見ていき、来年度最初の通学団会で正式に決定をしていきたいと思っています。

ペア学年による「逃走中」

2月に入り、寒さが厳しくなりました。運動委員会の企画「逃走中」を行いました。6日に3・5年生、14日に1・6年生、20日に2・4年生のペア学年ごとで行いました。しっぽのようにつけられたタグをハンターにとられないように逃げ回ります。途中から数名の先生もハンターとして参加しました。

タグを取られないように一生懸命に逃げ回った子どもたちはかなりの運動量になりました。タグを取られた児童は決められた場所へ行き、課題を達成すると、再び「逃走中」に加わります。多くの子どもが楽しみながら参加することができました。



特別支援学級懇談会

13日～28日にかけて、来年度、特別支援学級に入る児童を対象にした個人懇談会が行われています。児童一人一人に対してどのような支援をしながら学校生活を送るのかを担任と相談していきたいと思っています。わからないことや困ったことがあればご連絡ください。